



Ce samedi 21 octobre 2023, la chanteuse Krys M a fait face à une critique acerbe de la part de l'influenceuse Coach Blonde lors des Trace Awards & Festival au Rwanda. La prestation de Krys M a été qualifiée de catastrophique par Coach Blonde. Coach Blonde n'a pas mâché ses mots. Dans un texte publié sur sa page Facebook, elle a clairement remis en question les compétences vocales de l'artiste et la qualifiant d'imposture.

« Si Trace ne vous invitait pas au festival là, j'aurais été la première à venir dire ici que ooooh c'est monté, c'est descendu. Voilà comment on vous respecte, on vous invite, vous allez verser le manioc. Je vois tout le monde te soutenir, il faut savoir qu'une personne qu'on soutient, est une personne qui tombe. Ta prestation était vraiment nulle à chier, tu ne sais pas chanter en live, donc ça veut dire que tes concert à l'international tu prends souvent le CD tu pars mettre dans la radio et tu commences à chanter ? Mais ne vous inquiétez pas hein kry'm n'est que le reflet de plusieurs chanteurs camerounais, qui pensent que la musique tu vas seulement dans une chambre avec quelq qui te compose le beat dans un ordinateur après tu autoproclames artiste. Quand tu veux être bon dans un domaine tu travailles d'arrache-pied, et une vraie artiste est toujours en répétition. Quand vous entendez que beyonce vocalise 10h par jour, vous pensez qu'elle est seulement folle? Pardon ma copine mets-toi au travail. Ces 3 minutes furent les minutes les plus longues de ta vie, fais déjà de la musique une vraie passion, pour que ce métier ne soit pas un fardeau pour toi. Quand on sort du studio, on doit se mettre en tête que les autres prestations se feront en live. Vous connaissez seulement faire

l'hypocrisie quand on vous demande quelles sont vos inspirations dans la vie, vous ouvrez vos bouches , pour dire Charlotte Dipanda officiellady ponce , parce que vous voulez faire genre. On s'inspire en copiant la routine de ses inspirations , tu pouvais appeler même les artistes là leur demander conseils , qu'ils te conseillent un professeur de chant. Maintenant ; à cause de trace festival , je sais que tu es une imposture, une artiste laptop. Vive la médiocrité, vive les chanteuses du dimanche »
